

Partnerschaftsvertrag zwischen der Stadt Glasgow und der Stadt Nürnberg



Twinning Agreement between _____ the City of Glasgow and the City of Nürnberg

Wir

Robert Erny Esq, Lord Provost der Stadt Glasgow, und Dr. Andreas Urschlechter, Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg, sind uns der Langjährigen Verbindung zwischen unseren beiden Städten bewußt und glauben

Wir

Robert Erny Esq, Lord Provost of the City of Glasgow and Dr. Andreas Urschlechter, Oberbürgermeister of the City of Nürnberg, in recognition of the long-standing relationship between our cities and believing

daß unsere Städte gemeinsame Probleme haben und daß sie gegen seitig aus ihren Erfahrungen Nutzen ziehen können, daß unsere Bürger ihr Wissen über die Lebensweise der andern erweitern wollen und daß eine engere Beziehung zwischen den Städten größeres Verständnis füreinander mit sich bringen würde,



daß unser gemeinsames Interesse an Kultur, Freizeit und Sport durch Austauschprogramme mit besonderem Nachdruck auf der Beteiligung unserer Jugend erweitert werden könnte,

und versichern uns an diesem 12. Juli 1985 feierlich der gegenseitigen Unterstützung und Freundschaft unserer beiden Städte.

that our cities have common problems and that each can benefit from the others experience,
that our citizens would wish to extend their knowledge of the others way of life and that a closer relationship would engender greater understanding and
that our mutual interest in culture, recreation and sport could be extended by exchange programmes with particular emphasis on the participation of our young people

Do this day, the 12 July 1985, pledge mutual assistance and friendship between our cities.

Zu Nürnberg, am Zwölften Juli, Neunzehnhundertachtundachtzig

At Nürnberg, the Twelfth Day of July, Nineteen Hundred and Eighty-five

UNTERZEICHNET

[Signature]

[Signature]

OBERBÜRGERMEISTER DER STADT NÜRNBERG



SIGNED

[Signature]

LORD PROVOST OF THE CITY OF GLASGOW

